

Blume des Lebens-Meditation während der Öffnung des Löwentor-Portals am 8. August

am 30. Juli 2019 auf [WLMM](#) veröffentlicht

Jedes Jahr am und um den 8. Tag des 8. Monats des Jahres (8. August) gibt es eine kosmische Ausrichtung, die "das Löwentor-Portal" oder "das Löwentor" genannt wird. Während dieser Zeitspanne wird es zu einem verstärkten Fluss kosmischer Energie zwischen dem physischen und dem spirituellen Bereich kommen.

In diesem Jahr öffnet sich das Löwentor-Portal zwischen dem 26. Juli und dem 12. August, mit dem Höhepunkt der Energie am 8. August.

<https://foreverconscious.com/the-lionsgate-portal-2019>



Während dieser Zeit, insbesondere am 8. August, kannst du jederzeit die im [diesem Link](#) beschriebene Blume des Lebens-Meditation durchführen. Dies kann helfen, die planetare Befreiung und das Erwachen der Menschheit auf die bestmögliche Weise zu manifestieren.

Hier ist die Anleitung:

1. Verwende deine eigene Technik, um dich in einen entspannten Bewusstseinszustand zu bringen.
2. Stelle dir vor, wie dein Seelenstern-Chakra in strahlend weissem Licht aufleuchtet.

Stelle dir dieses Licht in Form eines Wirbels vor, der sich spiralförmig nach unten dreht und dein Energiefeld reinigt.

3. Bringe deine Absicht zum Ausdruck, diese Meditation als Werkzeug zu verwenden, um den Übergang auf der Erde zu stabilisieren und die positivste Aufstiegszeitlinie für die Menschheit zu manifestieren.

4. Stelle dir die goldene Blume des Lebens-Kugel um die Erde herum vor. Stelle dir vor, wie die Blume des Lebens-Kugel den planetaren Befreiungsprozess unterstützt und alle Dunkelheit von der Oberfläche des Planeten entfernt. Dann stelle dir vor, wie die Blume des Lebens-Kugel die Ley-Linien und Wirbel innerhalb des planetaren Lichtgitters reinigt.

5. Stelle dir vor, wie die Blume des Lebens-Kugel Harmonie, Schutz und Frieden für die Menschheit schafft und besonders für diejenigen, die das Licht für den Planeten halten.

6. Stelle dir nun vor, wie die Blume des Lebens-Kugel den Planeten umgibt und die Schwingung des gesamten Planeten erhöht. Stelle dir vor, wie die Blume des Lebens-Kugel Harmonie und die positivste Aufstiegszeitlinie für die Menschheit manifestiert.

Du kannst auch das folgende Mantra leise oder laut am Ende der Meditation sagen, wenn du dich dazu geführt fühlst:

“Im Namen der ehrbaren und mächtigen Gegenwart des ICH BIN verfüge und gebiete ich, dass der Prozess der planetaren Befreiung auf positive, harmonische und friedliche Weise für den Planeten, die Menschheit und besonders für diejenigen, die Licht für den Planeten halten, fortgesetzt wird.

So soll es sein, und so ist es auch.”



Sieg dem Licht!